

**NUEVO SERVICIO****La patronal
UCH ayuda a
los hospitales
a adaptarse al
contexto****■ Redacción**

"Ahora, más que nunca, es el momento de reforzar la autonomía de gobierno y de gestión de las instituciones desde su capacidad de afrontar estrategias de futuro sostenibles, innovadoras, lideradas por los profesionales y visibles para los ciudadanos". Con esta declaración, la patronal Unión Catalana de Hospitales (UCH), con el apoyo de su Fundación Unión, ha puesto en marcha el proyecto *ObreFutur*, que incorpora un servicio de diagnóstico ejecutivo y plan de ajuste, un programa de acompañamiento directivo y una plataforma de conectividad y *benchmarking*. Este proyecto se desarrollará en colaboración con expertos de la escuela de negocios Esade y la consultora Antares.